
委員提案に基づく協議事項 
 
 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお
りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 
 
 

部 会 名 第２部会 

提 案 内 容 

地域の美化活動について 

 
市内の歩道には、無造作に草が生え、吸い殻やファストフードの包み

紙などがあちこちに落ちています。 
 しかしながら、草取りやごみ拾いを一気に行うことは現実的に困難
です。 
 そこで、自宅の間口や道路に面した部分を、歩道を含め、できるだけ
毎日草取りやごみ拾いをしてみてはいかがでしょうか。 
 さらに、大通りに面した店舗や事業所にも協力してもらうなど、周り
を巻き込んで活動することで美しいまちに生まれ変わるはずです。 
 
 皆さまの身近な場所を綺麗にするために行っている取り組みや、綺
麗に保つための工夫などがあればお聞かせください。 
 また、美化活動に関して地域における課題などがありましたら、併せ
てお聞かせください。 
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